

## Dandim 1410 Bantaeng: Allah Yang Memiliki Kekuasaan Atas Diri Kita Semua

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.KINERJA.CO.ID](https://BANTAENG.KINERJA.CO.ID)

Jan 18, 2022 - 21:36



BANTAENG - Dandim 1410 Bantaeng, Letkol arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos, mengunjungi Desa Labbo, Kecamatan Tompobulu, Kabupaten Bantaeng, Sulawesi Selatan, Selasa, 18 Januari 2022.

Kegiatan yang dikemas sebagai safari sholat subuh dan Ajan silaturahmi itu, juga dihadiri oleh, Kapten Inf. Andi Usman (Danramil 1410-03), Letda Inf. Samsuddin (Pasandi 1410), H. Patahuddin (Tokoh masyarakat), H. Husain (Tokoh Agama),

Anas Hasyim,S.pd.M.M (Tokoh Masyarakat), Pelda Samasuddin (Bati intel), Serma Baharuddin (Babinsa) dan Jamaah sekitar 30 Orang

Pada kesempatan tersebut, Dandim 1410 Bantaeng yang minta dirinya dipanggil Pak Awan itu mengajak jamaah untuk senantiasa bersholawat kepada junjungan rasulullah Nabi Muhammad SAW.

"Rasulullah Nabi muhammad shollallahu alaihi wasallam adalah Rahmat bagi alam semesta", Terang Dandim

Menurut Dandim, Dengan bershalawat agar mendapat syafaat beliau dipadang mahsyar dan umatnya selamat dunia dan akhirat

"Mari kita wujudkan cinta kita kepada rasulullah SAW dengan memperbanyak sholawat. Doa beliau saat sakaratul maut," Agar rasa sakit saat sakaratul maut ummatnya agar diberikan kepada beliau saja jangan ummatnya yang merasakan" Ungkap Dandim.

Dandim yang tercatat telah mengunjungi Desa Labbo untuk kali kedua itu tetap mengajak masyarakat untuk vaksinasi hingga mencapai 100 persen.

"Tujuan vaksin untuk memperkuat imun tubuh kita dan jangan ragu ragu serta jangan mempercayai berita bohong atau hoaks", kata. Dandim.

Dandim kembali menjelaskan bahwa Vaksin adalah ikhtiar ummat manusia di seluruh dunia agar selamat dari Covid-19.

Dalam untaian ceramahnya, Dandim 1410 juga memaparkan bahwa Sholat sunnah qobliyah subuh pahalanya lebih baik dari dunia beserta isinya.

"Pahala sholat shubuh berjamaah di masjid adalah pahala sholat sepanjang malam, kita tentunya tidak sanggup melakukan karena fitrah manusia butuh makan minum dan istirahat", Kata Dandim

Dia mengatakan kalau Takdir kematian adalah misteri, tidak harus tua atau muda

"Kita melihat kebesaran Allah SWT melalui ciptaannya, kitab Alquran kita dari Allah SWT. Dan Allah yang memiliki kekuasaan atas diri kita semua manusia dimuka bumi ini", Jelas Dandim.